

Konradis ersangen einen Aufhänger für jede Wetterlage

Nun ist es endlich so weit! Dank des erfolgreichen Benefizkonzertes „Konradis on Tour“ der Burghauser Gesangsformation „Die Konradis“ im vergangenen Spätherbst konnte nun vom Erlös die lang ersehnte Garderobe für die Wurzelkinder im Montessori-Kindergarten Unterneukirchen eingerichtet werden. Wenn man die Treppe zu den Kindergartenräumen emporsieht, empfängt einen der noch frische Geruch nach gebeiztem Holz. Durch die warmen Holzmöbel ist nun auch der Vorraum zu einem wohnlichen Ort geworden, in dem man gerne zu einem Gespräch zwischen Tür und Angel verweilt.

Die Garderobe besteht aus fünf gleichen Teilen, die der Hausmeister der Montessori-Schule, Michael Scheer, aus robustem Buchenholz gefertigt hat. Jedes Kindergartenkind hat nun einen wohnlichen Platz für seine Kleider und persönlichen Schätze, der ihm das Gefühl vermittelt, daheim zu sein. Da jede Einheit aus fünf Plätzen besteht, können dort insgesamt 25 Kindergartenkinder ihre Utensilien verwahren.

Dank der guten Zusammenarbeit von Herrn Scheer, dem Kindergarten-Team und dem Elternbeirat ist diese Neuanschaffung nicht nur eine praktische Einrichtung, sondern bietet auch den Wurzelkindern die Möglichkeit, das An- und Umkleiden weitgehend selbstständig durchzuführen und Verantwortung für die eigenen Sachen übernehmen zu lernen. Dies gehört unter anderem zu den „Übungen des täglichen Lebens“ in der Pädagogik Maria Montessoris für Kindergartenkinder. In dieser Hinsicht wurde also mit der Garderobe ein Stück vorbereitete Umgebung für die jungen Besucher des Kindergartens geschaffen.

Ohne den sangeskräftigen sozialen Einsatz der Konradis wäre dieser deutliche Fortschritt in der kindgerechten Ausgestaltung der Kindergartenräume nicht möglich gewesen. Noch einmal herzlichen Dank für die großzügige Geldspende von 1780 €, durch welche die schöne Garderobe erst angeschafft werden konnte!

(Lydia Nüdling, 1. Vorsitzende des Elternbeirates)

